

Nussbaum Stiftung

Ein schönes Weihnachtsgeschenk
von der Nussbaum Stiftung an den Kinderschutzbund Wiesloch



Susanne Pfeifer-Voigt, Leitung Tageselternqualifizierung DKSB, Jeanette Günther, Kaufmännische Leitung DKSB, Pfarrerin Katharina Wendler, Nussbaum Stiftung und Dr. Michael Jung, 1. Vorsitzender DKSB (v.l.n.r.)
Fotos: khp

Die Nussbaum Stiftung unterstützt die Arbeit des Kinderschutzbundes Wiesloch mit 2.000 Euro, um gezielte Projektarbeit in den einzelnen Einrichtungen zu ermöglichen. Überreicht wurde der Scheck von Katharina Wendler, Mitglied des Stiftungsbeirats und Pfarrerin in St. Leon-Rot.

Nussbaum Stiftung

Die 2011 gegründete Nussbaum Stiftung hat es sich zum Ziel gesetzt, gemeinnützige Projekte und hilfsbedürftige Personen finanziell zu unterstützen. Vor allem in der Rhein-Neckar-Region, in der Gründungsmitglied Klaus Nussbaum beheimatet ist, erhalten benachteiligte Menschen oder soziale Projekte gezielte Förderung.

Der Kinderschutzbund Wiesloch

wurde 1986 mit dem Ziel gegründet, Kindern und ihren Familien in der Region ein verlässlicher und kompetenter Ansprechpartner in vielfältigen Bereichen des

Familienalltags zu sein. „Das Kind ist Mittelpunkt“ – unter diesem Motto unterhält der Kinderschutzbund heute 12 Einrichtungen. Mit dem Anliegen Kinder gut versorgt zu wissen, stehen innerhalb dieser Bereiche 17 Angebote zur Verfügung.

Eine bestmögliche Betreuung von Kindern berufstätiger Eltern ist dabei ein wichtiger Baustein, den der Kinderschutzbund Wiesloch durch die Kinderkrippe Schatzkiste, den Schülerhort für 6-12jährige, den Hort für Jugendliche sowie durch die umfassende Qualifizierung der Tageseltern ermöglicht. Weitere Unterstützungsmöglichkeiten erfahren Eltern für ihre Kinder unter dem Motto „Starke Eltern – starke Kinder“, dem monatlichen Starke Eltern-Treff, in der „Offenen Anlaufstelle“ (Erstberatung für rat- und hilfeschuchende Kinder, Jugendliche und Eltern) und in der „Kinderkleiderstube Kunterbunt“. In der Abteilung „Begleiteter Umgang“ stellt der Kinderschutzbund einen neutralen Ort der Begegnung nach

Trennung bzw. Scheidung zur Verfügung. Mit Begleitung durch unbefangene Personen können Kinder wieder einen Zugang zu dem Elternteil bekommen, der nicht mehr vor Ort in der Familie lebt. Das wöchentliche Eltern-Kind-Frühstück und die Elternschule runden das Angebot für Familien ab.

Um dem vorhandenen Bedarf von Kindern, Jugendlichen und Eltern gerecht zu werden, wurde der Wieslocher Kinderschutzbund im Laufe der Jahre immer größer. Für 2016 sind viele weitere Projekte in Planung wie ein neuer Ausbildungskurs für ehrenamtliche Mitarbeiter im Begleiteten Umgang und ein Besuchercafé (Einrichtung für in Trennung lebende Familien zum Austausch), eine Unterbringungsmöglichkeit für unbegleitete minderjährige Asylbewerber, eine neue Kindertagesstätte, ein Selbstverteidigungskurs für Jugendliche, Fortbildungskurse für Tageseltern..., um nur einige zu nennen. Diese wichtigen Maßnahmen können größtenteils

nur durch Spenden umgesetzt werden. Umso mehr ist die Zuwendung der Nussbaum Medien-Stiftung eine wertvolle Unterstützung für die Arbeit des Kinderschutzbundes im südlichen Rhein-Neckar-Kreis.

Informationen und Spenden

Weitere Informationen über den Kinderschutzbund und seine Einrichtungen gibt es auf der Homepage unter www.Kinderschutzbund-Wiesloch.de

Kontodaten

Die Kontodaten des Deutschen Kinderschutzbundes, Ortsverband Wiesloch:

Volksbank Wiesloch
BIC GENODE 61WIE
IBAN
DE 7567292200000383805

Sparkasse Heidelberg
BIC SOLADE 51 HDB
IBAN
DE 37672500200050050955